

# KUMHAM

## Rutan Balikpapan Takziah ke Rumah Duka, Sampaikan Belasungkawa atas Warga Binaan yang Berpulang

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.KUMHAM.COM](http://BALIKPAPAN.KUMHAM.COM)

Oct 5, 2024 - 12:44



BALIKPAPAN - Sebagai wujud empati dan kepedulian, Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur melaksanakan takziah ke rumah duka salah satu warga binaan yang telah berpulang pada Sabtu (05/10/2024).

Kegiatan ini dilakukan oleh jajaran Rutan Balikpapan untuk memberikan dukungan moral kepada keluarga yang sedang berduka dan mendoakan almarhum.

Almarhum S, yang merupakan warga binaan di Rutan Kelas IIA Balikpapan, sempat dirawat selama 12 hari di ruang ICU Rumah Sakit Kanujoso Djatiwibowo

(RSKD) Balikpapan akibat penyakit yang dideritanya. Meskipun sudah mendapat perawatan intensif, almarhum akhirnya berpulang, meninggalkan duka mendalam bagi keluarganya.

Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan, Bapak Agus Salim, bersama beberapa pejabat rutan lainnya, hadir langsung di rumah duka untuk menyampaikan belasungkawa. Dalam kesempatan tersebut, Bapak Agus Salim memberikan pesan penguatan kepada keluarga almarhum, serta berharap mereka diberikan ketabahan dalam menghadapi cobaan ini.

"Kami turut berbelas sungkawa yang sedalam-dalamnya atas kepergian almarhum. Kami berharap keluarga yang ditinggalkan bisa tetap kuat dan ikhlas dalam menghadapi musibah ini. Doa kami selalu menyertai almarhum, semoga mendapatkan tempat terbaik di sisi-Nya," ujar Agus Salim.

Kehadiran jajaran Rutan Balikpapan ini diharapkan bisa sedikit meringankan beban duka yang dirasakan keluarga almarhum. Tak hanya memberikan dukungan secara moral, kegiatan ini juga menjadi bentuk nyata kepedulian Rutan terhadap warga binaan serta keluarganya, bahkan setelah mereka berpulang. Dalam acara takziah tersebut, keluarga besar almarhum menyampaikan terima kasih atas perhatian dan kepedulian yang diberikan pihak Rutan Balikpapan. Doa bersama juga dipanjatkan oleh jajaran Rutan dan keluarga, berharap agar almarhum diterima di sisi Tuhan Yang Maha Esa.

Kegiatan takziah ini menjadi salah satu cara Rutan Kelas IIA Balikpapan untuk terus menjalin hubungan baik dengan keluarga warga binaan, serta menjaga nilai-nilai kemanusiaan dalam setiap langkah yang diambil.